

Geplantes Baustellenfest

Der Umbau des WIKU-BRG geht zügig voran und der erste Bauabschnitt konnte plangemäß beendet werden. Die Rückkehr der SchülerInnen aus den Containern in das Hauptgebäude wird wie vorgesehen im Frühjahr erfolgen.

Da Anfang April der Abbruch des Turnsaaltrakts erfolgt, findet am 31.3.2006 mit Beginn um 14 Uhr ein Baustellenfest statt. Es soll in diesem Jahr das Schulfest ersetzen, das wegen der beschränkten Räumlichkeiten entfallen muss. Neben einem musikalischen Rahmenprogramm gibt es auch einen Bazar, bei dem man Gegenstände des alten Schulinventars erwerben kann. Der Erlös wird für den Ankauf des benötigten Mobiliars verwendet. Bitte besuchen Sie das Fest und erwerben Sie Gegenstände, die Sie an ihr „altes“ WIKU erinnern!

(20/Jänner 2006)